

Jean-Baptiste André Godin au sous-préfet de Vervins, vers le 27 juillet 1861.

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (6)

Collation 1 p. (133r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin au sous-préfet de Vervins, vers le 27 juillet 1861, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 24/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/41875>

Copier

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Droits Familistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [vers le 27 juillet 1861](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Vilcocq, Antonin \(1822-1867\)](#)

Lieu de destination Vervins (Aisne)

Description

Résumé Godin soumet au sous-préfet de Vervins une demande d'admission à l'Exposition universelle de Londres de 1862. Il explique qu'il prévoit d'exposer des cheminées et calorifères entièrement nouveaux sous le rapport de la fabrication comme sous celui de la forme artistique, en fonte de fer émaillée à l'imitation du marbre. Il indique qu'il aurait besoin d'un emplacement de 9 m de long sur 0,80 m de profondeur, et qu'il faudrait un emplacement semblable pour d'autres produits « qui tiennent en France déjà le premier rang dans l'industrie des appareils de chauffage ».

Notes

- Antonin Vilcocq est Sous-Préfet de Vervins de 1852 à 1862.
- La lettre n'est pas datée. La copie se situe dans le registre entre la copie d'une lettre du 27 juillet 1861 et une autre datée du 29 juillet 1861.

Mots-clés

[Appareils de chauffage](#), [Appareils de cuisson](#), [Expositions](#), [Fonte](#)

Événements cités [Exposition internationale \(1er mai-1er novembre 1862, Londres\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 14/09/2022

Dernière modification le 26/04/2023

1755
22/181

Le Monsieur le sous-Préfet de
l'arrondissement de Verdun

Monsieur le sous-Préfet

Par l'honneur de vous soumettre ma
Demande d'admission à l'exposition universelle
de Londres de 1862

je me propose d'exposer un certain
nombre d'objets en meubles de chauffages
tels que chaminées et calorifères entièrement
nouveaux dans le rapport de la fabrication
comme sous celui de la forme artistique

ces objets en fonte de fer seront dans imitation
parfaite de marbre ils en auront la force,
la propreté, et seront plus solides

l'emplacement nécessaire à ces objets qui devront
soitement être placés sur le sol, et de 150 mètres
de long sur 40 mètres de profondeur.

Quand à l'emplacement que je pourrais occuper
par d'autres produits qui tiennent en France déjà
le premier rang dans l'industrie des appareils
de chauffage un emplacement semblable aurait très
peu d'effet pour les réussir. 80 mètres de face sur
un maximum de 80 mètres de largeur me seraient
donc indispensables pour représenter dignement mon
industrie et je pourrais occuper trois fois plus
de produits variés

Je vous prie d'agréer Monsieur le sous-Préfet
l'assurance de la parfaite exactitude des
lignes que je vous

vois les meubles suivants

Georges